

## "La monnaie européenne après Madrid" dans Le Monde (4 juillet 1989)

**Légende:** Le 4 juillet 1989, commentant les résultats du Conseil européen de Madrid des 26 et 27 juin, le quotidien français Le Monde pointe certaines ambiguïtés du Rapport Delors et les difficultés rencontrées par les Douze pour définir ensemble les objectifs et les modalités de l'Union économique et monétaire (UEM).

**Source:** Le Monde. 04.07.1989. Paris: Le Monde. "La monnaie européenne après Madrid", auteur:Fabra, Paul.

**Copyright:** (c) Le Monde

**URL:**

[http://www.cvce.eu/obj/la\\_monnaie\\_europeenne\\_apres\\_madrid\\_dans\\_le\\_monde\\_4\\_juillet\\_1989-fr-9ce8dfoc-9a0b-41c9-ac52-401eb9ddba6d.html](http://www.cvce.eu/obj/la_monnaie_europeenne_apres_madrid_dans_le_monde_4_juillet_1989-fr-9ce8dfoc-9a0b-41c9-ac52-401eb9ddba6d.html)

**Date de dernière mise à jour:** 08/07/2023



Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.